

Mitteilung

im: **Kultur-, Schul- und Sportausschuss**

Betreff: Grundschule Winkelwiese/WHO
Hier: Außenklasse der Kirnbachschule

Bezug:

Anlagen: Bezeichnung:

Die Verwaltung teilt mit:

Nach dem erfolgreichen Abschluss des vierten jeweils vierjährigen Durchgangs einer Außenklasse der Kirnbachschule an der Grundschule Winkelwiese/WHO haben sich alle Gremien der Schule einstimmig bereit erklärt, eine neue Außenklasse der Kirnbachschule aufzunehmen.

Die Kirnbachschule fasst im Schuljahr 2007/2008 4-5 Kinder aus Tübingen zu einer Klasse zusammen, die an die Grundschule Winkelwiese/WHO ausgelagert und mit der dortigen Klasse 1c vertieft kooperieren wird. Die Klasse 1c und die Außenklasse bilden eine Kooperationsklasse. Frau Müller-Riekert von der Grundschule Winkelwiese/WHO und Frau Albrecht und Herr Woll von der Kirnbachschule werden die Klasse 1c zusammen unterrichten.